



Con su instalación, la Comisión de Zonas Metropolitanas inició sus trabajos legislativos

Al instalar la Comisión de Zonas Metropolitanas, su presidenta, diputada Claudia Gabriela Salas Rodríguez (MC), dijo que los problemas de movilidad, agua, manejo de residuos y seguridad no se pueden entender sin una visión metropolitana. Puntualizó que la posibilidad de que los recursos alcancen de manera sensata, prudente y eficiente, solo se entenderá pensando más allá de partidos políticos y colores.

Adelantó que en próximos días presentará un proyecto de ley general de zonas metropolitanas que permita establecer los conceptos de zonas conurbadas y metrópolis, pero también la responsabilidad del Estado de atender con esta visión.

Hizo votos para que la Comisión sea un instrumento útil para dejar una ley que permita tener un referente a nivel nacional con la que estados y municipios proyecten y hagan rutas de trabajo y de desarrollo local para consolidar una política metropolitana. "Estoy segura que trabajaremos de la mano y que será un área de oportunidad muy grande, benéfica para los gobiernos que inician, que ya están y que finalizan".

<https://www.tallapolitica.com.mx/con-su-instalacion-la-comision-de-zonas-metropolitanas-inicio-sus-trabajos-legislativos/>